

紫陽花の花が少しずつ色づき始め梅雨の気配を感じる時期となりました。天気に関係なく子ども 達は室内遊びや園庭遊びで毎日元気に色々な遊びを楽しんでいます。

先月は雨の日もありましたが、晴れた日には戸外でたくさん体を動かして遊ぶことができました。よく見かけるようになったダンゴ虫やてんとう虫を捕まえ、バケツに入れてみんなで観察したり、最近は「泥を作りたい」「お水ちょうだい」とコップやバケツにお水を入れて泥お団子を作ったりしながら泥の感触を楽しむ子ども達です。

また、異年齢児のお友達との交流も増え、年長児のお兄さんお姉さんと手を繋いで一緒に園内を 散策したり園庭では「よーいどん」とかけっこをしたりと交流をとても楽しんでいます。遊び終え ると「〇〇ちゃんと遊んだ」「また遊びたい」と嬉しそうに話す姿はとても微笑ましいです。

今月は、雨の日の室内でも楽しめる遊びを考え、室内でも元気に遊んで過ごしていきたいと思います。

ます。

また、蒸し暑い日が続くため体調を崩しやすい時期になります。体調の変化には気を付けながら楽しく過ごしていきたいと思います。

- ・保育士に見守られながら自分で朝や帰りの お支度ができる。
- ・自分から好きな遊びを見つけ友達と関わり ながら遊ぶ。



今月の活動 ・制作帳(かたつむり) ・虫探し ・フルーツバスケット ・新聞紙遊び ・形遊び ・七夕飾り制作



植園清凉保育園



日差しが暖かく気持ちの良い春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わろうとして

先月は天気の良い日が続くことが多く、戸外でたくさん体を動かして遊ぶことが出来ました。

最近では色水遊びや昆虫探しをする子が多く見られます。昆虫探しでは、「今日はダンゴ虫を 〇匹見つけたよ!」と友達と競い合ったり、見たことのない昆虫を見つけると「何ていう虫か な?」「てんとう虫の幼虫に似ているね!」と部屋から図鑑を持ってきて調べたりしながら楽し んでいます。色水遊びでは、「今日は何色のお水ができるかなぁ」と、落ちているお花を見つけ ては袋に集めていろんな色のお水を作ることを楽しんでいます。また、作った色水を氷にする ことも流行っていて、出来た花氷にみんなでそれぞれ名前をつけたり、手先で触って氷を溶す と「花びらが出てきたよ!」と氷が溶けて水になるまで夢中になって遊んでいました。

今月は気温の変化に合わせ、こまめな水分補給や衣服の調節をしながら、元気に楽しく過ご していきたいと思います。





植園清凉保育園

雨の日が多い季節になりました。子ども達は天気を見て「今日は雨降ってるから園庭行けないね。」「朝は雨だけど夕方は晴れるって言ってたよ。」など会話を弾ませています。

先月は園庭に出ると色水遊びをする子が多く、透明のコップに入れて氷にして遊びました。絵画教室で使ったお花が枯れてきていたので「お花を色水遊びに使おうと思うんだけど、コップに入れるだけじゃなくて、他にどんなことしてみたい?」と聞くと「うーん…」と悩んでいる子ども達。「去年、水遊びで使った氷作るやつ(製氷器)とかアイス作る器があるよ!」と提案してみると、「小さい氷作りたい!」「アイス作りたい!」と大盛り上がりで、次に作るものが決定しました。実際に製氷器を見てみると「早くやりたい!」と目をキラキラさせて友達と「(製氷器)半分こで使おうね」と話している子もいました。次の日、氷が出来上がると「すごい!」「綺麗~!」「良い匂いがする…!」「つめたーい!」と大はしゃぎでした。溶けないようにコップに蓋をしてみたり、水を入れて観察したりと様々なことをして遊んでいました。

今月も水分補給や衣服の調節をしながら体調管理ができるようにしていきたいと思います。また、様々な体験ができるような保育を心掛けて楽しく過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・当番活動の流れを覚え、友達と協力しな がら行おうとする。
- ・友達とイメージを共有して遊び、遊びに必要なものを作ることを楽しむ。



